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VERBALE RIUNIONE n. 14 DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO

Il giorno 14 settembre 2023 alle ore 15:30 presso i locali della scuola secondaria di primo

grado, sotto la presidenza della sig.ra Martina Piras si è riunito il Consiglio di Istituto per procedere

alla discussione del presente ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente;

2. Istituzione settimana corta scuola secondaria;

3. Individuazione gruppo di lavoro PNRR;

4. Surroga componenti consiglio di istituto;

5. Patto di corresponsabilità;

6. Concessione locali alla Cooperativa sociale "Vela Blu";
7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico

Funge da segretario il Prof. Roberto Buffa. Risulta assente il sig. Marcello Serra che ha

presentato formali dimissioni dalla carica di consigliere il giorno 14/09/2023.

1) Approvazione verbale seduta precedente. Il verbale n. 13, reso previamente disponibile a tutti

i membri del Consiglio, viene approvato all'unanimità con delibera n. 63, con la richiesta da parte

della Presidente, sig.ra Martina Piras, di modificare la parte relativa al suo intervento verbalizzato al

punto 3 dell'o.d.g. poiché la domanda riguardante l'orario delle attività didattiche previsto per la

settimana corta era stata posta dal sig. Renzo Franco Gitani.

2) Istituzione settimana corta scuola secondaria. Il d.s. dott. Stefano Atzori introduce il secondo

punto all'o.d.g. comunicando che la ricEiesta di istituire la settimana corta nella scuola secondaria,

portata in Consiglio nella precedente riunione, può essere accolta, dato che l'Istituto è in grado di

garantire il servizio, con l'organizzazione delle lezioni dal lunedì al venerdì, dalle ore 8:00 alle

14:00. La Presidente chiede la parola per manifestare ai membri del C.d.l. le perplessità sorte negli





ultimi giorni in seguito a un confronto informale avuto con vari genitori. In particolare, i genitori

con più figli frequentanti la scuola primaria e secondaria potrebbero andare incontro a disagi e

difficoltà organizzative. Peraltro, nelle riunioni del C.d.l, del precedente anno scolastico non si era

pervenuti a una decisione formale in crdine all'istituzione della settimana corta, pur in presenza

degli esiti di un sondaggio dove la maggioranza dei genitori aveva espresso parere favorevole. Il

sig. Massimo Fanti chiede al d.s. se èpossibile ottenere un rinvio del voto per consentire ai genitori

rappresentanti nel C.d.l. di effettuare un nuovo sondaggio, da realizzare in tempi brevi e per vie

informali. Il d.s. manifesta la propria sorpresa nel rilevare la mancanza di un accordo unitario tra i

genitori membri del C.d.l., dal momentc che la stessa proposta era stata presentata in tale sede dalla

componente genitoriale. Propone pertanto ai genitori rappresentanti di confrontarsi durante una

pausa del C.d.l., una volta esauriti i punti all'o.d.g., per discutere la questione e cercare una

soluzione condivisa.

3) Individuazione gruppo di lavoro PNRR. Il dirigente scolastico comunica al Consiglio

l'istituzione del gruppo di lavoro PNRR. Tale gruppo di lavoro risulta costituito dalle seguenti

figure:

il Dirigente Scolastico

un collaboratore del D.S.

animatore digitale

un team digitale coordinato dall'animatore digitale e costituito dallo stesso animatore e da

docenti della scuola dell'infanzia, della scuola primaria e della scuola secondaria.

un docente individuato dal collegio dei docenti

il D.S.G.A. qualora venisse fornita dallo stesso la sua disponibilità.

Si richiede pertanto l'approvazione da parte del C.d.l., che esprime parere favorevole all'unanimità,

con delibera n. 64, all'istituzione del gruppo di lavoro PNRR.

4) Surroga componenti consiglio di istituto. Il dirigente scolastico comunica che saranno indette

le elezioni per la surroga dei membri decaduti della componente genitoriale del Consiglio di

Istituto.

5) Patto di corresponsabilità. Su invito del dirigente scolastico, Il prof. Alessandro Melis

comunica che sono in fase di aggiornamento, da parte di un'apposita commissione, il Regolamento

d'Istituto e il Patto di corresponsabilità. I documenti, completata la revisione, saranno sottoposti

all'attenzione del C.d.l. La sottoscrizione del Patto di corresponsabilità da parte delle famiglie potrà

avvenire mediante l'utilizzo del portale ARGO o per altre vie da individuare.



6) Concessione locali alla Cooperativa sociale "Vela Blu". Il dirigente scolastico comunica la

concessione dei locali della scuola alla Cooperativa sociale "Vela Blu" per il presente anno

scolastico. Il C.d.l. approva all'unanimità con delibera n. 65. La Presidente prende la parola,

mettendo in luce che è stata rilevata una grave carenza di pulizia nelle aree di pertinenza della

Scuola. La rappresentante della componente ATA, sig.ra Nicoletta Lampis, replica che le pulizie dei

locali, per quanto è di competenza del personale della scuola, sono effettuate con regolarità, e che

le pulizie dovrebbero essere garantite dalla Cooperativa. Il sig. Massimo Fanti sottopone

all'attenzione del d.s. e dei membri del C.d.l. ulteriori problematiche riguardanti la frequentazione

degli ambienti esterni della Scuola da parte di persone non autorizzate. Il dirigente scolastico si

attiverà per la soluzione delle criticità segnalate.

7) Comunicazioni del Dirigente Scolastico. Il dirigente scolastico non propone all'attenzione del

C.d.l. ulteriori comunicazioni.

Dopo una breve sospensione per consen--ire la riunione della componente genitoriale, il d.s. riapre la

discussione al punto 2 dell'o.d.g. La Presidente ribadisce le proprie preoccupazioni per una
decisione che potrebbe non trovare il consenso di una parte, seppur minoritaria, di genitori. La

prof.ssa Tinti sottolinea che dal punto di vista didattico la nuova soluzione sarebbe più valida,

perché il sabato molti alunni della secondaria si assentano, perdendo continuità nelle lezioni. Il d.s.

chiede ai membri del C.d.l. se ritengano opportuno procedere comunque alla votazione nella

presente seduta, dato che la delicatezza del tema, potenzialmente divisivo, necessita la più ampia

convergenza, specie tra la componente genitoriale. La Presidente e una parte prevalente del C.d,l.

sono del parere che si possa pervenire al voto. L'Istituzione della settimana corta nella scuola

secondaria viene dunque approvata con 13 voti favorevoli e 2 astenuti con delibera n. 66.

Al termine della seduta, il sig. Renzo Franco Gitani chiede al d.s. se, malgrado il tema non sia

all'o.d.g., èpossibile avere informazioni in merito alle responsabilità riguardanti la tutela dei minori
durante il servizio di Scuolabus. Il dirigente replica che tali responsabilità non sono di pertinenza

della Scuola. La sig.ra Roberta Corrias sottopone all'attenzione del Consiglio il problema relativo

alla fruizione del servizio mensa per la classe della scuola primaria a tempo prolungato. Il prof.

Alessandro Melis risponde che la Scuola ha fornito al Comune le informazioni necessarie per

l'attivazione del servizio. Il d.s., nel sottolineare le difficoltà organizzative derivanti dalla propria

recentissima nomina, che impongono, tra l'altro, un attento riesame delle questioni ereditate dalla

precedente gestione, si attiverà per affrontare efficacemente le problematiche emerse in sede di

C.d.l.

Il sig. Massimo Fanti chiede se possa essere garantito l'utilizzo degli ingressi separati nella scuola

primaria anche nel presente anno scolastico. Il d.s. si esprime in termini favorevoli, anche in



considerazione dell'evoluzione della situazione pandemica, che potrebbe imporre l'attuazione di

soluzioni logistiche che riducano il rischio di assembramenti.

Non essendoci altri punti all'o.d.g. la seduta termina alle ore 16:45.

Il segretario

Roberto Buffa

La presidente

Martina Piras


